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30 mars Défilé de mode interculturel au lycée Malraux au profit de l’association 
ELA contre les leucodystrophies

12 avril Soirée diaporama organisée par le Photo-club de Montataire

31 mars Nettoyage de printemps organisé par l’association 
des Fonds de Montataire et de Nogent-sur-Oise

8 avril Les Chamboul’tout à l’église Notre Dame dans le cadre de la solidarité. 380 kg de vêtements et une somme de 175e ont été récoltés pour le Secours populaire français
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Madame, 
Monsieur,

ne première étape importante 
de la démocratie représenta-
tive de cette année 2012 vient 

d’être vécue dans notre pays avec 
l’élection présidentielle des 22 avril 
et 6 mai. Les Montatairiens se sont  
mobilisés, même si l’on peut toujours 
regretter un taux d’abstention trop 
élevé au regard des enjeux pour la vie 
quotidienne de chacun. Quel que soit le 
vote émis par les électeurs, le président 
élu, François Hollande, est maintenant 
celui de tous les français. Évidemment, nous sommes nombreux à espé-
rer et à souhaiter que la politique qui sera menée prenne à bras-le-corps 
les problèmes auxquels nous sommes confrontés à Montataire comme 
ailleurs : l’emploi, le pouvoir d’achat (salaires, retraites, minima sociaux), 
la santé, l’éducation, le logement… l’industrie avec en particulier de 
vraies mesures pour empêcher et interdire les situations, comme celle 
de Still dans notre ville, toujours menacée de fermeture.
Et puis restons mobilisés, participons nombreux aux élections législa-
tives des 10 et 17 juin prochains, pour le renouvellement de l’Assemblée 
Nationale, étape aux enjeux tout aussi essentiels.
Je vous ai écrit de façon particulière au début mai à propos du nouveau 
réseau du Stac, parce que beaucoup de plaintes légitimes nous sont re-
montées. Sur les raisons des difficultés, je vous invite à lire ou relire ma 
lettre de mai, mais sachez que les élus de Montataire restent mobilisés 
à la Communauté d’Agglomération Creilloise (Cac) pour obtenir les amé-
liorations nécessaires qui tiennent compte des remarques que vous avez 
formulées.
Au moment où ces lignes sont écrites (9 mai) nous sommes à la veille  
du 10e anniversaire de notre festival « danses et musiques du monde » 
dans la semaine de l’Ascension. Merci encore à celui qui en a été  
l’initiateur, qui était adjoint à la culture à l’époque : Louis Tanis Raymond. 
Et puis cette année en plein cœur de ce festival, nous aurons reçu une 
belle et importante délégation de Finsterwalde conduite par son maire 
Jörg Gampe, dans le cadre du 50e anniversaire du jumelage entre nos 
deux villes. La fête qui s’est tenue à cette occasion autour de l’étang 
du parc urbain, mise en œuvre par nombre de bénévoles du comité de 
jumelage, des associations de la ville et les services municipaux, aura 
été sans nul doute une splendide démonstration de l’amitié entre les 
habitants de nos deux villes.
Et puis pour terminer, bon anniversaire à l’association des fonds de  
Montataire et de Nogent qui a fêté ses 40 ans en faisant aussi la fête le 
13 mai. 

Jean-Pierre Bosino
Maire de Montataire

U

8 mai Cérémonies commémoratives du 67e anniversaire 
de la capitulation de l’Allemagne nazie

12 avril 13 retraités de la ville ont participé au projet « Brevet informatique Seniors » 
avec les élèves de terminale professionnelle secrétariat du lycée André Malraux

8 avril Les Chamboul’tout à l’église Notre Dame dans le cadre de la solidarité. 380 kg de vêtements et une somme de 175e ont été récoltés pour le Secours populaire français

31 mars Porte ouverte au lycée Malraux

Permanences de Monsieur le Maire, 

Jean-Pierre Bosino 

•  mairie annexe des Martinets  

le lundi matin de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h.

•   mairie centrale  

le jeudi de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h. 

Le dernier samedi de chaque mois de 9 h 30 à 11 h 30, 

uniquement sur rendez-vous au 03 44 64 44 44.

•  Allô... M. le Maire - permanence téléphonique 

Le premier samedi de chaque mois  

de 9 h 30 à 11 h 30 au 03 44 64 44 44.

Permanence d’Alain Blanchard

Vice-Président du Conseil général de l’Oise

Dimanche de 10 h à 12 h à la salle des mariages en mairie centrale.

Permanences des adjoints 

S’adresser en mairie au 03 44 64 44 44
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estauration du parc et répé-
tition des spectacles sont les 
maîtres mots cette année.

Les 10 mai et 11 mai dernier, vous avez 
eu l’occasion de voir la création finale 
de Nicolas Kerszenbaum s’intitulant  
« À l’intérieur et sous la peau ou le 
Contrat Inégal » au théâtre de la Faïen-
cerie. Montataire célèbre Rousseau : 

en novembre dernier, des activités nature, 
ateliers philo et calligraphie dans le cadre 
du domaine culturel ont eu lieu et pour 
finir sous la forme la plus conviviale pos-
sible, Montataire est en pleine préparation 
d’un grand banquet festif où de multiples  
animations (concert et compagnie de 
théâtre) seront de la partie qui se déroulera 
le 29 juin 2012. 

Un banquet pour Rousseau

Le 12 mai 2012
l’inauguration de l’allée des roy

e fut l’occasion pour les parents 
de voir toute une année de tra-
vail effectué par leurs enfants. 

En effet, avant d’arriver d’avoir un tel 
résultat, plusieurs activités se sont 
passées durant l’année.
Tout d’abord, 50 classes allant de la 
maternelle à l’élémentaire en pas-
sant par le collège se sont rendues 
sur place, au château de Chantilly 
afin d’y planter des bulbes. 

Les élèves ont pu participer à la planta-
tion de divers bulbes et à la création d’une 
immense œuvre d’art floral. Grâce à leurs 
envies de mettre la main à la patte les en-
fants et adolescents ont découvert tous les 
secrets d’Antoine Caboud, spécialiste des 
plantes rares au service des princes de 
Condé, aux techniques de la plantation des 
bulbes, fleurs fétiches des propriétaires du 
Domaine de Chantilly.
Dans un second temps, les élèves ont travaillé 

en classe pour réaliser une exposition qui aura 
probablement lieu au collège Anatole France. 
Enfin, durant les mois d’avril et de mai, les 
élèves se sont rendus à nouveau dans le parc 
de Chantilly pour observer la floraison.
Ce projet a regroupé au total un effectif de 
254 enfants de maternelles, 472 élèves de 
primaires et 329 collégiens sans oublier 
l’équipe éducative qui a permis au projet de 
voir le jour. 

R
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Les préparatifs continuent pour la célébration du tricentenaire de Jean 
Jacques Rousseau qui aura  lieu ce mois-ci et  tout  le monde met du 
sien pour réaliser le plus grand hommage en faveur de l’écrivain qui a 
résidé et est décédé à Ermenonville.

Le 12 mai dernier, dans l’après-midi, les enfants de Montataire et leurs parents ont été invités à l’inau-
guration de l’allée des Roy, afin d’admirer dans le parc du château de Chantilly cette création à laquelle 
ils avaient tous participé.

Les enfants des écoles primaires de Montataire ont participé à la plantation des fleurs en présence de Stéphanie Blomme, coordinatrice du Réseau éclair.

Un ancien isarien !

Jean Jacques Rousseau, est 

né le 28 juin 1712 à Genève 

et  est  mort  le  2  juillet  1778  à  Erme-

nonville.  Il  était  un  philosophe  des  

«  lumières » et  fut apprécié pour son 

rejet des régimes autocratiques.
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Croisement République - Henri B
arbusse

Croisement République - Desnosse
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Plusieurs placettes de la ville ont souffert de malfaçons dans le cadre de leurs réalisations antérieures. 
La ville, engagée dans une procédure avec les entreprises chargées alors des travaux, effectuera les 
travaux de reprise sans attendre.
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Il y a plusieurs années, trois placettes furent réalisées « en 
pavage » dans le cadre de la requalification du centre-ville.
Il s’agit des placettes situées à l’angle des rues Armand 

Desnosse et de la République, Henri Barbusse et de la République, 
et enfin à l’angle des rues Jean Jaurès et des Déportés.
Le bureau d’études et la société en charge des travaux, ont été mis 
en cause dans la reprise des malfaçons et la décision définitive du 
tribunal devrait intervenir bientôt. 
En attendant la fin de cette procédure, il faudra effectuer des tra-
vaux pour remettre en état ces placettes avec la pause de béton 
bitumé scintillant et le montant correspondra bien évidemment à 
l’indemnisation qui sera versée à la ville de Montataire, à l’issue de 
la procédure en cours.
Au mois d’août 2012, la rue de la République sera refaite. Cette 
voirie fort empruntée, notamment par les bus, est en très mauvais 
état. À cette occasion, la placette située à l’angle de la rue Armand 
Desnosse et de la rue de la République profitera d’une réfection, 
dans le cadre de la procédure concernant les malfaçons. Les autres 
placettes seront programmées dans le temps. 

Rénovation des placettes
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Informations

Services techniques de la ville

Rue André Ginisti

Tél. : 03 44 64 45 45 - Fax : 03 44 64 45 46

Horaires d’ouverture : 

du lundi au vendredi 

de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30.



Mieux qu’à la mer, une véritable plage à 10 minutes de Montataire.

Les forfaits vous donnent accès à l’espace d’hébergement ainsi qu’aux 

activités encadrées de votre choix (tir à l’arc, bateaux pédaliers, pêche 

éducative, équitation). Le forfait mono activité comprend 4 séances et 

le Bi activités comprend 8 séances.

Forfaits hébergement Syndicats Extérieurs

Sans activités 
(toutes saisons)

3,50€ 7€

Forfait Bi activités 470€ 630€

Forfait mono activité 370€ 480€

Hébergement avec voile 215€ 380€

Entrées individuelles
Adultes

SIBL
Enfants

SIBL
Adultes
Extérieur

Enfants
Extérieur

Haute saison 2.50€ 1.50€ 6.90€ 3.80€

Moyenne saison Gratuit Gratuit 3.70€ 2.50€

Basse saison Gratuit Gratuit 2.40€ 1.90€

Tarif promotionnel 1.85€ 1€ 5.10€ 2.55€

Famille
(2 adultes+2 enfants)

6.20€ 17.20€

www.basestleu.com

forfait hébergement Tarifs entrées des particuliers 
à compter du 1er juillet 2011
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C’est  bientôt  l’été  !  Profitez  dès  à  présent  de  la  base  intercommunale  de  Saint-Leu  d’Esserent  :  
baignade, promenade en poney, activités nautiques, équitation, un parc d’animaux, de la pêche, du tir 
à l’arc... et depuis juillet 2011 la patinoire écologique !

es équipements de la base nautique 
de Saint-Leu d’Esserent sont nom-
breux et accessibles à toute la famille. 

Un très grand bassin d’eau sécurisé par des 
maîtres nageurs qualifiés, un bassin de 16 
hectares pour pratiquer la voile, le canoë 
kayak ou du pédalo, vous avez l’embarras du 
choix. 
De surcroît, diverses aires de jeux pour en-
fants sont mises à disposition, ainsi qu’un 
parc animalier. Le poney club est présent à 
la base de Saint-Leu le mercredi et le samedi 
encadré par trois monitrices brevetées d’État. 

Vous pouvez également pique-niquer sur 
place, des barbecues sont déjà installés prêts 
à être utilisés.
Et comble de l’inédit, la patinoire vous offre 
des sensations de glisses comparables à la 
glace, dans le respect le plus strict de l’envi-
ronnement - 312 mètres carrés synthétiques 
en polyéthylène haute densité, un matériau 
100% recyclable. Celle-ci est ouverte pour 
toutes et tous aux seules conditions d’être en 
mesure de chausser les patins qui vont de la 
taille 26 à la taille 47. Les tarifs sont acces-
sibles à tous et comprennent l’heure de pa-

tinage, la location de patins et les sur-chaus-
settes au prix de 3,20€ pour les particuliers 
et de 1,20€ pour les personnes disposant 
de la carte du syndicat intercommunal de la 
base de loisirs : Montataire, Saint-Leu-d’Es-
serent, Thiverny et Saint Maximin.
Pour ce qui est des loisirs nautiques, les tarifs 
vont de 5€ à 10€ selon l’heure et le nombre 
de participants sur les activités suivantes : les 
bateaux pédaliers, les canoës et les kayaks.
Celles-ci sont ouvertes les jours d’ouverture 
de la baignade à partir de 14h00 jusque 
18h00. 

L

Les beaux jours arrivent… 
la plage est proche !
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ès notre arrivée, quelle ne fut pas 
notre surprise en traversant Finste-
rwalde : des dizaines de drapeaux 

français, une ville décorée aux couleurs de 
la France.
Arrivés en mairie nous rencontrons le pré-
sident du conseil municipal, Uwe Schuler et 
le maire Jörg Gampe, La 50e Montatairienne 
nous attendait dans la salle du conseil : 
Albertine Anoma qui habite maintenant à 
Finsterwalde avec sa famille.
La cérémonie commence et c’est avec 
beaucoup d’émotion que nous écoutons les 
différentes prises de parole qui retracent 
notre histoire commune. La représentante de 
l’ambassade de France à Berlin insiste sur 
la qualité et l’exemplarité des relations entre 
nos 2 villes dans la région du Brandebourg.
Les prises de parole sont ponctuées d’inter-
mèdes musicaux avec 2 excellentes jeunes 
musiciennes au saxo et à la clarinette.
Moment inoubliable dès le départ : la chanson 
des chanteurs de Finsterwalde interprétée en 
français grâce à la participation d’Albertine. 
Ensuite ce sera pour chacun, ensemble ou 
séparément, des visites, des spectacles, 
des rencontres et de la joie.
Un coureur de fond du club d’athlétisme de 
Montataire, Fabrice Le Goff, est arrivé dès le 
samedi précédent pour participer au mara-
thon qui ouvrait les festivités à Finsterwalde. 

Il est arrivé 7e de la course avec un temps 
très honorable. Il nous a bien représenté 
et il a été très content avec son épouse de 
l’accueil qu’il a reçu. 
Deux cuisiniers de la mairie de Montataire 
étaient à Finsterwalde depuis déjà presque 
une semaine quand nous sommes arrivés. Ils 
ont remporté le concours de cuisine organisé 
au cours de cette semaine de l’amitié franco-
allemande. Ils ont eux aussi beaucoup appré-
cié l’accueil des habitants de Finsterwalde.
Le samedi pour la fête populaire organisée 
par les commerçants de la Langstrasse, ils  

proposeront à la dégustation des crêpes et de 
la tarte au maroille (arrivé directement de Mon-
tataire quelques jours avant) pour le grand plai-
sir des nombreux visiteurs de cette fête.
Le groupe de musiciens « One shot »,  
venus par l’intermédiaire de l’Amem, a eu 
un grand succès sur la place du marché, le 
samedi après-midi et aussi le samedi soir 
avec une reprise endiablée improvisée avec 
des musiciens de l’école de musique de 
Finsterwalde.
Allemagne oblige, et à Finsterwalde tout par-
ticulièrement, la musique a été très présente 
pendant notre séjour. Nous avons assisté dès 
le vendredi soir à un concert de musique de 
chambre avec au programme le compositeur 
français Debussy. Une visite guidée de la ville 
nous a permis pour beaucoup d’entre nous, 
de faire plus ample connaissance avec l’his-
toire de Finsterwalde.
Se situant au carrefour de 3 routes, la ville 
est devenue un centre d’échanges com-
merciaux dès le Moyen-âge. La proximité 
de Leipzig, ville des foires, a beaucoup 
contribué au développement économique 

de la région, en particulier à l’activité des 
tisserands et des tanneurs.
La rue la plus ancienne et actuellement en-
core la plus commerçante, la Langstrasse 
rebaptisée pour l’occasion « la rue longue » 
et la place de la mairie, étaient le centre de 
l’activité de la fête de l’amitié.
Le beau temps aidant - 27°C - la bière cou-
lait à flot. L’ambiance comme toujours à 
Finsterwalde, était bon enfant..
Les retrouvailles, la joie, les rires et les 
chansons étaient à l’ordre du jour.
Pour beaucoup dans la délégation, c’était 

une découverte mais quelle découverte…
Le dernier soir, après avoir assisté à un 
concert de chorales de grande qualité, nous 
étions invités à faire la fête chez nos amis, 
les pompiers de Finsterwalde.
L’amitié aidant, on avait l’impression que 
tout le monde parlait français et allemand…
plus de barrière linguistique.
Ce fut également l’occasion pour nombreux 
d’entre nous, de découvrir Finsterwalde vue 
d’en haut, à 30 mètres de hauteur grâce à la 
nacelle de la grande échelle des pompiers. 
Un spectacle fabuleux…
Le lundi matin, à 6 heures, heure du départ 
en bus pour Berlin, les officiels de la ville, 
son maire Jörg Gampe et beaucoup d’amis 
de Finsterwalde étaient présents pour nous 
dire au revoir.
Merci à toutes celles et tous ceux qui par 
leur activité au sein du comité de jumelage 
de notre ville, ont permis de faire de ce 
voyage un moment inoubliable.  

Michel Ringenbach,
Président des échanges Franco-allemands

D

Carnet de voyage 
Quarante-neuf Montatairiennes et Montatairiens se sont rendus en Allemagne du 27 au 30 avril 2012 pour 
fêter avec nos amis de Finsterwalde le 50e anniversaire du jumelage signé en mai 1962 par Marcel Coene.

Les beaux jours arrivent… 
la plage est proche !

Les mycologues de Montataire ont également fait le déplacement en installant un stand sur la fête 

Renouvellement du traité de jumelage entre les 
deux villes en présence de Jean-Pierre Bosino 
et Jörg Gampe
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ix équipements dont trois structures 
périscolaires, trois accueils sectori-
sés par classes d’âge – maternelles, 

élémentaires, adolescents -, 10 agents  
périscolaires, 5 vacataires et 2 animatrices 
qui font « passerelles » entre accueils de 
loisirs et périscolaires pour les maternelles, 
5 animateurs hors périodes de vacances 
pour les élémentaires, et un éducateur pour 
les adolescents... Avec une moyenne de 
80 enfants par tranches d’âge la semaine, 
le triple lors des vacances scolaires, les 
équipes sont fortement sollicitées.
Pour Kamal El Bouri, responsable du ser-
vice « créer les conditions d’un bon travail 
pour les équipes est l’élément central ». 
Car ce qui est visé, c’est la qualité : l’ac-
cueil d’abord, qui est un moment important 
d’échange avec les familles, ensuite la mise 
en place des activités qui doivent favoriser le 
développement de l’enfant, dans le respect 
de ses rythmes. Qu’il s’agisse des direc-
trices, des animateurs ou des éducateurs, 

ils sont tous réunis par la même passion  
« [les enfants,] les voir évoluer et 
s’épanouir, les connaître... c’est 
une réelle source de satisfac-
tion quand on voit qu’ils sont 
biens. » 
Deux grands axes traver-
sent la conception de ces 
différents centres ; le lien au 
territoire déjà, nombre d’édu-
cateurs et d’animateurs sont 
issus de la commune, permet-
tant un trait d’union entre les 
classes d’âge et les différents 
quartiers de la ville. Et puis 
quelque chose en plus que ni 
l’école, ni la famille n’amène ; 
une sociabilité qui passe par le 
loisir, des activités communes, 
des découvertes autour de 
thématiques que l’on partage. 
En somme, un endroit on l’on 
s’amuse à grandir ensemble. 

Les matins et les soirs quand les parents vont ou reviennent du travail, les mercredis et pendant les 
périodes scolaires, les accueils de loisirs et les services périscolaires animent, encadrent et amusent 
les enfants de la commune.

Accueil de loisir : 
s’amuser à grandir

S
Le carnaval de la petite enfance
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Cet été ! 

Tous les accueils de loisirs élémentaires et ados s’amu-

seront autour de deux thèmes communs : Les Jeux Olym-

piques au mois de juillet et Safari au mois d’août.

La fête du centre ! le jeudi 2 août et le jeudi 30 août

Séjours, minis séjours ou nuitées

•  Les bouts de choux pourront veiller et dormir à l’accueil 

de loisirs, des nuitées seront organisées. 

•  Les 6/7 ans feront leur premier pas en camping à la 

base de loisirs de Saint-Leu d’Esserent, au programme 

baignade, poney, tir à l’arc, etc... du 16 au 19/07, du 23 

au 26/07, du 6 au 9/08 et du 13 au 16/08.

• Les 8/9 ans découvriront la forêt de Thiérache dans 

l’Aisne, et pratiqueront des sports de pleine nature, kayak, 

course d’orientation, vtt, escalade et tir à l’arc. 

Du 16 au 20/07, du 23 au 27/07 du 6 au 10/08 et du 13 

au 17/08
• Les ados (en partenariat avec Jade) découvriront l’Alle-

magne (dans le cadre du 50e anniversaire du jumelage), 

apprécieront le festival (théâtre) d’Avignon et respireront 

le bon air des Pyrénées (rafting, équitation, vtt…) 
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Un partenariat 
innovant et inédit !

L’association Jad’Insert a été 
créée pour renforcer les moyens 
d’insertion pour les chômeurs 

ou les personnes qui auraient de faibles 
qualifications. Le recul reste encore  
limité puisque l’association n’existe que 
depuis un an, mais il semble qu’une dy-
namique soit engagée. Les objectifs sont 
clairs : travailler sur une approche ludique 
des métiers proposés avec formations et 
accompagnements techniques renfor-
cés. Sur la dizaine de CDD contractés en 
contrat unique d’insertion, près des trois 
quart doivent retrouver un emploi (sortie 
dynamique vers l’emploi) : travailler les 
acteurs des différents partenariats, les 
profils des candidats retenus (40 à 50 

offres pour dix places), les spécificités 
des CUI et les métiers et formations sont 
autant de clefs de la réussite.
Dans cet esprit, le projet de réalisation 
de fresque murale dans le quartier Biondi 
sera le projet phare de cet été : du 2 mai 
à début novembre 2012, dix jeunes de 18 
à 25 ans vont travailler à la réalisation 
d’une peinture monumentale avec l’ar-
tiste Franck Bouroullec sur des thèmes 
qu’ils choisiront avec la population. En 
formation aux techniques de la peinture 
murale et à la sécurité sur échafaudage 
pendant mai, la réalisation des peintures 
prendra forme et commencera dès ce 
mois de juin.
Pour Rédouane Bouizaouchan, directeur 

de Jad’insert, «ce qui intéresse l’en-
semble des partenaires c’est que les ha-
bitants soient acteurs de la dynamique de 
rénovation et d’embellissement du quar-
tier ». Et cela suppose moyens financiers 
pour l’accompagnement d’un tel projet !
Randstad, Akzo Nobel, Oise Habitat, la RC-
CEM et la commune se sont alliés pour 
concrétiser toutes les dimensions de ce 
chantier d’insertion. Pour ces jeunes, se 
former, acquérir de l’expérience dans 
une réalisation passionnante... et rénover 
le quartier et les liens parfois distendus 
entre personne, autour « d’une discussion 
sur le beau ». 

L

Dans un contexte économique et social difficile il faut inventer. La municipalité de Montataire et 
l’association Jad’insert expérimentent et mettent en place depuis deux ans des partenariats inno-
vants et inédits pour permettre à des jeunes de trouver un emploi.
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 ourquoi Randstad 
s’est investi dans 
ce projet ? Quelles 

étaient vos motivations ? 
En 2005, lorsque j’étais sous-préfet de Senlis, 
nous avions construit avec monsieur le 
Maire un projet similaire, déjà avec l’artiste 
Franck Bouroullec. À l’époque, un chantier 
d’insertion avait permis la rénovation d’une 
cage d’escalier aux Martinets. Face à cette 
réussite, toujours avec monsieur le Maire et 
cette fois-ci avec le soutien de la fondation 
Randstad, nous avons voulu aller plus loin. 
En tant qu’intermédiaire de l’emploi, col-
laborer sur un tel projet était naturel pour 
Randstad. Concrètement, il s’agit pour nous 
d’aider des jeunes issus des quartiers à 
participer à un projet qui mêle habilement 
deux dimensions : culturelle et profession-
nelle. Et, in fine, de leur donner la confiance 
qui crée les conditions d’une insertion pro-
fessionnelle durable. 

Comment se traduit 
concrètement votre 
participation et qu’en 
attendez-vous ?
Nos agences seront chargées d’apporter 
leur expertise en ressources humaines et 
s’appuieront sur l’association Jad’Insert 
pour le repérage et l’accompagnement de 
ces jeunes. Bien évidemment, nous parti-
cipons également à la coproduction et au 
cofinancement du projet. À cet égard seront 
proposés un accompagnement vers l’em-
ploi et une aide à l’orientation active (tests, 
coaching...). 

Quelles autres implications 
de Randstad dans les 
chantiers d’insertion ? 
Et d’ailleurs pourquoi 
l’«insertion» ? 
L’insertion professionnelle est l’une des 
finalités évidentes de toute démarche de 
formation. C’est d’ailleurs ce qui struc-
ture ce programme, qui doit permettre à 
ces jeunes de décrocher un travail. […] 
À titre d’exemple, le programme « Un But 
pour l’emploi » a permis à des jeunes de 
s’appuyer sur leur passion pour le sport 
pour s’insérer professionnellement. Dans 

un autre registre, nous avons développé 
un accompagnement spécifique 
pour permettre à des sortantes et 
des sortants de prison de trouver 
un travail pendant leur période 
de probation. Enfin, je voudrais 
dire ma fierté concernant les 
Journées Sécurité et Citoyen-
neté que Randstad coproduit 
depuis huit ans avec le mi-
nistère de l’Intérieur et qui ont 
accueilli cette année le 3 500e 
stagiaire. […] Au fond, un peu 
comme le programme de Mon-
tataire, ce type de partenariat 
entre des acteurs de mondes 
différents démontre qu’une vo-
lonté partagée ne peut que créer 
de la richesse humaine. [...] 

Randstad,
« un intermédiaire de l’emploi »
Interview de M. Abdel Aïssou, directeur général du Groupe Randstad France, ancien sous-préfet de Senlis.

Bio
Abdel Aïssou, Vice-président, directeur général du 

Groupe Randstad France, est également en charge 

des filiales spécialisées (VAR, Atoll, Cap Secur 

conseil, Opus et IMC Alternance) et président de 

l’Institut Randstad pour l’Egalité des Chances et le 

Développement Durable.

•  2005, il est Conseiller au cabinet du Ministre de 

l’Intérieur, chargé de la prévention de la délin-

quance, de l’intégration et de l’égalité des chances.

•  2007, il rejoint François Béharel à la direction du 

Groupe Vedior France, puis devient, lors de la fu-

sion avec Randstad, directeur général délégué en 

charge des ressources humaines et des sociétés 

du Pôle RH.
•  mai 2011, il reçoit le grand prix de la Diversité par 

l’Autre Cercle.

P

Abdel Aïssou, Vice-président, directeur général du Groupe Randstad France
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omment êtes-vous 
venu à ce projet de 
fresque à Biondi ?

Je fais déjà parti d’un collectif contre les 
discriminations, dont les membres perma-
nents sont Marc Lavoine, Zinedine Zidane, 
Raymond Domenec, Abdel Aïssou et moi-
même. Abdel est devenu un très bon ami. 
À travers ce projet j’ai voulu rendre un 
peu de ce qui m’a été donné. J’avais déjà 
travaille sur un projet similaire à Vevey en 
Suisse où on avait travaillé sur Chaplin. 
Rédouane Bouizaouchan était présent 

et il a trouvé intéressant l’échange et la  
participation au projet avec la population. 
On a réalisé un premier travail de rénovation 
d’une cage d’escalier, puis dans le cadre du 
quartier Biondi on passe à une phase plus 
monumentale. J’ai déjà eu le temps pour ce 
projet d’échanger avec la population.

Justement, quelles sont 
les premières pistes qui se 
dégagent pour les fresques ?
Je ne me suis pas accaparé le projet. Je 
cadre très fortement la direction artistique 

mais le choix du sujet appartient complè-
tement à la population. On fonctionne par 
mots clefs : « jeunesses », « jeunesses  
internationales », « Palestine », « Solidarités », 
« la paix »... Pour la première fresque, on 
a choisi le portrait d’un enfant, un sym-
bole de cette jeunesse du monde entier.  
Le portrait sera en gros plan et inves-
tira complètement cet immense espace, 
avec en fond un aspect interactif avec des 
phrases, des prénoms dans toutes les lan-
gues, que la population investira et choisira. 
Pour la deuxième fresque on gardera le 
même traitement, mais là on sera dans la 
symbolique de la solidarité entre génération 
à travers une poignée de main entre un en-
fant et un adulte.

C’est important pour vous 
l’investissement de la 
population et des jeunes 
qui vont travailler à la 
réalisation de ces fresques ?
C’est le plus important. Il faut que les  
gamins s’approprient la surface. Avec  
Dimitri, nous sommes comme des « tuteurs 
artistiques », on vient pour faciliter le travail 
et la création artistique, pas pour infantiliser 
le projet. Qu’il s’agisse de la conception ou 
de la réalisation, le rendu final, la réalisation 
finale doit appartenir complètement à ceux 
qui l’on réalisée : les jeunes en premier. 
Notre objectif c’est que ces jeunes s’écla-
tent complètement à réaliser cette fresque, 
de la réalisation du nuancier à Akzo-Nobel, 
en passant par la peinture proprement dite, 
nous voulons qu’ils prennent conscience 
de leur talent. Il y a une forme de pied de 
nez aussi : les banlieues sont stigmatisées 
et pour une fois ce qu’il y aura de beau, 
de monumental et de culturel, c’est eux 
qui l’auront réalisé. Un sacré démenti aux 
poncifs que l’on entend le plus couramment 
dans la presse. 

Randstad,
« un intermédiaire de l’emploi »

Franck Bouroullec : 
monumental !
Interview de Frank Bouroullec, designer, artiste, « performer »

C

Franck Bouroullec, notamment connu pour les portraits de Jamel réalisés lors des ses spectacles
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Pour en savoir plus sur 
Franck Bouroullec : 

www.franckbouroullec.com
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ourquoi vous être 
associé à ce projet de 
fresque à Biondi ?

Nous avons été sollicité au dernier trimestre 
2011 par la mairie dans le cadre du chan-
tier d’insertion. Oise-Habitat travaille depuis 
longtemps à ce type de chantier et nous 
avons tout de suite vu l’opportunité de lier la 
rénovation du patrimoine du quartier dans 
le cadre de l’ANRU à un beau chantier d’in-
sertion, avec des acteurs de renoms.

Travailler à l’insertion, 
c’est important pour 
Oise-Habitat ?
Les jeunes sont issus du parc immobilier ou 
de la commune. Permettre à des jeunes de 
se réinsérer par l’emploi présente un véri-
table intérêt. Puis il y a l’identification de 
ces quartiers et des jeunes qui travaillent 
sur la fresque : il y a une fierté partagée 
quand le chantier aboutit.

Comment participez-vous ?
Oise Habitat participe en mettant à dis-
position les surfaces du parc à peindre.  
On intervient également au niveau des  
formations sécurité pour les échafaudages. 
On suit aujourd’hui une évolution générale 
du métier de bailleur où nous devons plus 
investir encore la « structuration » du cadre 
de vie. 

kzo-Nobel s’engage aussi au sou-
tien des acteurs locaux, pour em-
bellir et donner un nouveau souffle 

à nos quartiers. En octobre dernier, 60 de 
ses collaborateurs ont ainsi redynamisé le 
préau de l’école Maurice et Lucie Bambier, 
pour le plus grand plaisir des enfants. 
Aujourd’hui, c’est avec fierté que le groupe 
s’associe au projet initié par l’association 
Jad’Insert et la ville de Montataire. Son  
objectif : « donner aux 12 jeunes de Mon-
tataire une formation technique de base à 
la peinture et à la couleur, qui soit un vrai 
bagage pour leur avenir. Au-delà, leur faire 
comprendre le pouvoir magique de la couleur 
(...) aux côtés d’un artiste de renommée, et 
améliorer ainsi le cadre de vie des habitants 
de la cité Biondi. » Accueillis par les experts 
du centre de formation du 9 au 25 mai, ces 
12 jeunes peuvent découvrir et pratiquer en 
toute sécurité le métier de peintre, en mê-
lant les aspects techniques et artistiques. 
La passion de la couleur, un vrai moteur 
d’insertion pour les jeunes ? Chez Akzo- 
Nobel, « nous y croyons, et c’est le sens de 
notre engagement aux côtés de nos futurs 
peintres ! » 

Oise Habitat
Un bailleur concerné

Akzo-Nobel
Former et accompagner

Interview de M. Flamant, adjoint de gestion immobilière

Fabricant de peintures sur la commune de Montataire, connus sur le marché français grand public et 
sur le marché des professionnels du bâtiment, l’entreprise se mobilise pour mettre de la couleur dans 
la vie des gens !

P

A

Rendez-vous pour l’inauguration de la fresque le samedi 30 juin à partir de 11h, cité Biondi 

Akzo-Nobel : Travail sur le nuancier avec l’artiste dans le cadre du projet de fresque.
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> Vendredi 1er juin
Entre deux
Le Palace • 20h30 • Danse • Tout public
• 10 et 4 euros – Abonnés : 7 et 3 euros
Le solo « Entre deux » met en scène un 
interprète français d’origine sénégalaise, 
dans un travail d’écriture autour du posi-
tionnement identitaire.

> Mercredi 6 juin
Feldenkrais
salle de la Libération • Entrée libre 
10h à 12h
Prise de conscience et perception de soi par 
le mouvement

> du 1er au 30 juin
Consuelo, 
sa basse cour et son potager
Église Notre-Dame de Montataire
Vernissage le mercredi 6 juin à 18h
Consuelo de Montmarin
Sculptures, dessins…

> Samedi 9 juin
Ballade sensible - Exolfact
Au départ du Palace • 14h à 18h
Créer la rencontre, découvrir, investir les 
territoires de randonnées avec des ar-
tistes marcheurs soucieux de développer 
le sensible, l’écoute, le regard à travers le 
déplacement, autour de la marche, du mou-
vement et de la danse, s’ouvrir à d’autres 
horizons artistiques. Accès libre et gratuit

 > Vendredi 8 juin
> Samedi 9 juin
La famille Morallès : 
Andiamo
Parking Ambroise Croizat • Cirque sous 
chapiteau • Vendredi 8 juin 20h45 et  
Samedi 9 juin 19h00 • 10 et 5 euros réduit
Spectacle Escale Nomade de la Faïencerie 
– Théâtre de Creil

> Du 1er au 30 juin
Atelier photographie 
du collège Anatole France
Le Palace • Vernissage le jeudi 14 juin
Comme chaque année, l’atelier artistique ex-
pose son projet photographique. La théma-
tique retenue pour cette année est le portrait.

> Vendredi 15 juin 
Une ronde militante
Le Palace • à 20h30
Théâtre • Tout public • 10 et 4 euros
Abonnés : 7 et 3 euros
Partant des années cinquante pour arriver 
à nos jours. Une ronde militante brosse 
en sept séquences un tableau de vies mi-
litantes françaises marquées par l’idéal 
communiste. 

> Dimanche 17 juin 
Orchestre
Philharmonique de l’Oise
Église de Montataire • à 15h00
Musique classique • Tout public

> Jeudi 21 juin
Montataire fête la musique
Le Palace • de 17h30 à 19h30
Venez fêter la musique au Palace

> Vendredi 29 juin 
Banquet républicain
Parc du Petit château de Montataire
Débat, lectures et musique. à partir de 19 h
Réservation sur inscription au service culturel : 
03 44 24 69 97 avant le 15 juin

> Samedi 30 juin
«Les Autres, au delà»
Le Palace • 20h30

Juin au Palace

Rendez-vous pour l’inauguration de la fresque le samedi 30 juin à partir de 11h, cité Biondi 

Infos Palace
Mairie - Service culturel -BP 50209

60762 Montataire Cedex

Info & réservation : 03 44 24 69 97

Demandez le programme ! 
Inscrivez vous à la lettre d’information 

en envoyant un courriel à 

lepalace@mairie-montataire.fr
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’est en 2010, qu’il court son pre-
mier semi marathon. Il avale si fa-
cilement les 21 km imposés, qu’il 

décide de s’attaquer au Marathon d’Annecy 
l’année suivante.
Cette course est une révélation pour 
l’athlète qui franchit les 42,195 km en 
3h15, et arrive  en 400e position alors que 
4000 participants étaient au départ.
Il enchaîne ensuite avec le mythique mara-
thon de Vincennes et progresse encore en 
atteignant la ligne d’arrivée à la 131e places.
Rien ne prédisposait notre coureur à  
atteindre de telles performances en si peu 
de temps. Si il toujours pratiqué une acti-
vité sportive, la course à pied n’en faisait 
pas partie. Alors qu’est ce qui fait courir 
Fabrice ? D’abord l’envie de s’échapper du 
quotidien, et du stress qui l’accompagne. 
Fabrice est responsable de maintenance 
chez Caterpillar et la « pression au travail 
ça pèse ». Lorsqu’il enfile ses chaussures 
et se prépare pour l’entrainement, il sait 

déjà que ce moment sera celui de l’effort 
physique, et mental aussi ! Car Fabrice en 
est convaincu, « la différence se fait sur la 
force de caractère du coureur et sa capa-
cité à aller jusqu’au bout de lui même. »  
« La course à pied est un sport total et  
complet, l’homme est seul avec lui même, 
sans accessoires, avec ses jambes, son 
souffle et son cerveau. J’aime cette alchi-
mie et la concentration nécessaire pour  
atteindre mon objectif. » La ligne de mire c’est 
le chrono à atteindre, la moyenne à garder, et 
elle est différente pour chaque parcours.
Une telle préparation demande en effet 
beaucoup de constance et de disponibilité, 
des privations aussi, en particulier pendant 
les 12 semaines qui précèdent les compé-
titions. Fabrice consacre à son sport 4 à 5  
entrainements par semaine, soit près de 100 
km et 6 heures de course hebdomadaire.
« Je détermine mes distances à l’avance, 
20 km le samedi matin, surtout sur la plaine, 
dans le haut de Montataire, et puis en  

semaine le long du petit étang. »
Tout cet engagement demande aussi 
beaucoup de soutien, et c’est la famille de  
Fabrice qui le lui apporte, sa femme surtout 
:« Elle est mon épouse, ma compagne de 
course, mon coach ; sans elle je n’y arrive-
rai pas » proclame Fabrice. 
Natif et habitant à Montataire depuis tou-
jours, Fabrice a été particulièrement fier et 
heureux lorsque David Coene, le président 
du club d’athlétisme, lui a proposé de re-
présenter Montataire et de participer au 
semi marathon de Finsterwalde, notre ville 
jumelle, au mois d’avril. « C’était formidable 
» se souvient notre champion, « j’ai été 
accueilli chaleureusement par une famille 
avec qui j’ai conservé des liens d’amitié, et 
je suis arrivé 7e à l’arrivée ».
Fabrice, un gars de Montataire décidément 
bien à l’aise dans ses baskets.
Le savez-vous ? Celui-ci fêtera son cin-
quantième anniversaire l’an prochain. Pas 
mal pour un marathonien qui débute… 

L’homme-marathon

C

Fabrice  Le  Goff  est  un  homme  modeste.  Et  pourtant  son  parcours  personnel  suscite  l’admiration.  
Son histoire est celle d’une passion nouvelle découverte voici 3 ans seulement : le plaisir du dépasse-
ment de soi dans la course de fond.

Fabrice Le Goff
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La différence se fait sur la force de caractère du coureur 
et sa capacité à aller jusqu’au bout de lui même.
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À partir de 1960, la municipalité développa 
de nouveaux projets culturels.

A

Une pratique culturelle 
enracinée

insi, elle commanda à Claude Bogratchew la sculpture « L’art 
et le sport pour tous » pour décorer l’école Paul Langevin.
En 1964, elle organisa le 1er salon de Printemps où expo-

sèrent de nombreux artistes et qui accueillit près de 800 visiteurs. 
Pour proposer une offre culturelle variée aux Montatairiens, elle  
décida également de créer un centre culturel communal. Enfin,  
elle déposa à la préfecture, le projet de la bibliothèque Paul Éluard 
dans les locaux de l’ancienne coopérative l’Égalitaire. 

Les annonces des naissances, mariages et décès font l’objet d’une autorisation de la famille. Sans autorisation de sa part, nous ne pouvons pas publier l’annonce.

Sources : 
Photo extraite du bulletin municipal de Mars 1965 (73W9)

Ils sont nés
Mars 2012 
• Le 17 : Hyacinthe MPUTU KIALA

Avril 2012
• Le 25 : Fares ABDOU

Ils se sont mariés 
Avril 2012
•  Le 4 : Ali SAÏDI  

et Melody CARVALHO
•  Le 7 : Stéphane JÉSUS  

et Valérie WALLET

•  Le 13 : Farid IZMAR  
et Houda AOUIDET

•  Le 21 : Ahmed HAJJI  
et Sylvaine FOURMONT

•  Le 28 : Patrick FAUREL  
et Jacqueline TOUREILLE

Ils sont décédés
Février 2012
• Le 28 : Mohamed ARHMIR, 64 ans

Mars 2012
•  Le 31 : Katarzina KARBARZ  

veuve CZUBA, 103 ans

Avril 2012
•  Le 1er : Ginette JÉROME 

veuve BOUTIN, 84 ans
• Le 4 : Michaël FAVERAUX, 23 ans
• Le 11 : Jacques MONTEIL, 89 ans
• Le 12 : José DIAS FERREIRA, 73 ans
•  Le 16 : Aliette D’HAYER  

épouse POTENTIER, 63 ans
•  Le 28 : Georgette WALLEMACQ  

veuve D’INCA, 80 ans

« L’art et le sport pour tous » de Claude Bogratchew, visible à l’école Paul Langevin
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La tribune de ce groupe ne nous 
est pas parvenue.

Assez des plans de rigueur, de destruc-
tion des conquêtes ouvrières imposées 
par l’Union Européenne. C’est ce que 
disent les travailleurs partout en Europe. 
En France, c’est ce qu’ils viennent de dire 
aux présidentielles. 
Il faudra bien répondre à ce rejet. Rompre 

avec la dictature de la réduction des déficits 
publics qu’impose l’Union Européenne et sur 
cette orientation, aider à réaliser l’unité de 
tous ceux qui se réclament de la démocratie 
et de la classe ouvrière, voilà l’action conti-
nue des militants et élus du POI. 
À Montataire, les élus POI au conseil mu-
nicipal ont voté contre le budget à chaque 
fois que celui-ci impliquait une hausse des 
impôts locaux. Le POI n’a aucun compte 
à régler avec la majorité municipale, mais 
nous partons d’une exigence : ce n’est pas 
aux travailleurs de payer l’étranglement des 
communes qui découle de la décentralisa-
tion mise en œuvre par les gouvernements 
de gauche et de droite. Au contraire, nous 
avons toujours dit : Unité pour exiger de 
l’État qu’il verse les fonds nécessaires au 
bon fonctionnement de la commune, et 
pour cela, allons ensemble, élus et popu-
lation, réclamer ces fonds à la préfecture. 

C’est le moyen de stopper le non remplacement de 
certains employés en retraite : près de 20 emplois 
communaux ont été supprimés ces dernières an-
nées à Montataire. Cette année, le maire a proposé 
: pas d’augmentation des impôts locaux, démarche 
unie en direction de la préfecture. Nous soutenons 
cette initiative. 
Dans une commune touchée de plein fouet par 
les fermetures d’usines, les licenciements, (GOSS, 
STILL SAXBY, ARCELOR…), une exigence : unité 
pour le maintien des sites et de tous les emplois, et 
s’il le faut : aller là où ça se décide, au Ministère de 
l’industrie, dans l’unité des élus, de la population de 
tout le bassin creillois.
L’ARS impose la fusion des hôpitaux de Creil et de 
Senlis. Cette fusion rendue possible par le vote du 
maire PS de Creil entraînera des restructurations de 
services, des suppressions de postes. La santé ne 
doit pas être sacrifiée à la dictature de la réduction 
des déficits publics ! Certains opposent à cela la 
coopération de Creil et de Senlis. Nous disons : il y a 
urgence : des lits, des services risquent de fermer : 
Unité pour le maintien de tous les lits, tous les ser-
vices à Creil et Senlis. 
Répondre au rejet, donc stopper les plans de l’Union 
Européenne, cela commence par dire : Non à la 
ratification du traité européen. Ce traité impose 
chaque année 80 Milliards d’Euros d’économies 
supplémentaires (1,5 fois le budget de l’école). Le 
POI s’adresse à tous, partis, élus, militants qui se 
réclament de la classe ouvrière, de la démocratie : 
Manifestation nationale pour la non ratification du 
traité Européen « super Maastricht ». 

alainlebreton@neuf.fr
Alain Lebreton, conseiller municipal POI

La victoire est belle, 
mais le combat continue…

Les récentes victoires de la Gauche 
(cantonales et régionales de 2010 
puis les sénatoriales en 2011) ont 
été une mise en garde claire du 

gouvernement Sarkozy et de leur 
politique en faveur des seuls riches. 
L’élection de François Hollande à la 
présidence de la République vient 
donc dans la lancée de cette France 
qui en a marre de cette politique 
droitière qui a laissé un pan entier 
de notre société sur le côté, de cette 
présidence au service des privilé-
giés, en prenant toujours pour cible 
le monde du travail, ses droits so-
ciaux et démocratiques. Comme on 
le dit souvent : « ce sont toujours les 
mêmes qui paient ».
Cette victoire n’eut été possible sans 
le rassemblement de l’ensemble des 
forces de Gauche et en particulier celles 
du Front de Gauche et de son pro-
gramme « l’humain d’abord ». A Mon-
tataire plus de 68 % des voix ont été 

en faveur du candidat Hollande, ce qui prouve 
votre volonté de changement pour notre pays. 
La première bataille est donc gagnée, nous 
avons un président de Gauche à l’Elysée, mais 
une seconde nous attend, celle des élections 
législatives du 10 et 17 juin prochain. 
En effet, s’il faut donner au nouveau pré-
sident une majorité au Parlement, encore 
faut-il que celle-ci soit équilibrée à Gauche. 
Il faut répondre aux urgences sociales qui 
n’attendront pas ; en exigeant notamment 
des mesures immédiates pour les salaires 
et le pouvoir d’achat, pour la lutte contre 
le chômage. Pour cela il faut des députés 
courageux qui seront favorables au relève-
ment du Smic et des salaires, le retour à la 
retraite à 60 ans à taux plein et pour tous, 
interdire les licenciements boursiers et 
relancer l’emploi industriel et les services 
publics. De la même façon, il sera néces-
saire, et rapidement, que le président, son 
Gouvernement et le Parlement (Assemblée 
nationale et Sénat) se préoccupent de la 
situation des collectivités locales et de la 
fiscalité locale tellement injuste.
Pour nous, élus communistes et républi-
cains, il ne fait aucun doute que la popula-
tion de notre pays, de notre ville doit rester 
mobilisée et intervenir pour qu’une vraie 
politique de Gauche soit menée. Cela passe 
en premier lieu par les élections législatives 
des 10 et 17 juin.

Les élus du groupe 
communiste et républicain

Les textes sont publiés tels qu’ils sont transmis à la rédaction
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Résultats des élections présidentielles - 1er et 2e tour - 22 avril et 6 mai 2012
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mairie 653 528 1 527 80,70% 1,52% 21,44% 17,27% 24,29% 1,33% 0,38% 0,38% 5,12% 1,52% 26,76% 60% 40%

Libération 643 506 15 491 76,36% 1,02% 22,00% 11,41% 25,66% 2,44% 0,81% 0,00% 5,30% 1,22% 30,14% 66% 34%

Langevin 991 812 11 801 80,83% 1,37% 24,34% 16,48% 22,10% 1,50% 0,25% 0,00% 4,49% 1,12% 28,34% 60% 40%

Wallon 923 728 17 711 77,03% 1,27% 20,68% 9,70% 25,60% 0,98% 0,84% 0,28% 2,11% 1,27% 37,27% 72% 28%

Decour prim. 1051 791 13 778 74,02% 0,90% 17,87% 8,23% 24,81% 1,29% 1,80% 0,51% 2,19% 0,51% 41,90% 76% 24%

Decour mat. 1068 782 7 775 72,57% 1,03% 20,52% 10,58% 22,58% 1,03% 0,39% 0,26% 2,58% 0,77% 40,26% 75% 24%

Curie 589 499 4 495 84,04% 2,22% 26,87% 17,17% 16,77% 1,41% 1,41% 0,00% 5,25% 1,62% 27,27% 58% 42%

Curie 950 751 7 744 78,32% 0,94% 21,77% 11,69% 22,18% 1,48% 0,67% 0,13% 3,09% 1,61% 36,42% 69% 30%

TOTAL 6868 5397 75 5322 77,49% 1,24% 21,72% 12,51% 23,09% 1,39% 0,81% 0,21% 3,57% 1,16% 34,29% 68% 32%
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Depuis le 2 avril, le réseau de transport de la 
Communauté d’agglomération creilloise (Cac), 
le Stac, a été modifié et nombre de plaintes  
remontent en mairie et au siège de la Cac.
Pour notre ville, les problèmes récurrents 
sont surtout liés aux retards parfois très 
importants des bus, générant des diffi-
cultés pour les usagers qui prennent un 
train à Creil, qui ont des rendez-vous à  
honorer ou qui se rendent à leur travail.
Il n’est pas rare depuis le 2 avril de ne pas 
voir de bus pendant 20 ou 30 minutes puis de 
constater que 2 bus arrivent en même temps.
Par ailleurs, la suppression totale des bus 
sur le hameau de Magenta pour les rempla-
cer par un transport à la demande s’avère 
complètement désastreuse. Le service de 
transport à la demande connaît de nom-
breux dysfonctionnements - attente au  
téléphone, refus d’envoyer un bus, accord 
sur un transport qui... n’arrive jamais - 
autant de problèmes qui obligent des ha-
bitants du hameau à devoir se déplacer à 
pieds entre le rond-point Ginisti et Magenta 
et dans l’autre sens. Les jeunes collégiens 
et lycéens sont évidemment particulière-
ment concernés, tout comme les personnes 
n’ayant pas d’autre moyen de locomotion. 
La municipalité a donc décidé de laisser 
en place le transport pour les collégiens 
jusqu’à la fin du mois de juin 2012.
À l’origine de ces changements, une vo-
lonté très forte des élus de la Cac d’amé-
liorer le réseau en essayant de répondre 

aux besoins tant en desserte qu’en ho-
raire, mais également en tarification 
(pour un coût supplémentaire de 500 000 
euros).
Que s’est-il donc passé pour que d’une  
volonté d’amélioration des élus, nous en  
arrivions à de tels problèmes ?
La société Keolis choisie comme déléga-
taire a été chargée de réorganiser le réseau 
et de le faire fonctionner. Or, à plusieurs 
reprises, les élus ont été amenés à refuser 
ou à modifier des propositions de Keolis 
tellement elles étaient incohérentes, voire 
même absurdes.
Aujourd’hui, les dirigeants de Keolis préten-
dent que les travaux sur les villes de l’agglo-
mération seraient responsables des retards. 
Certes, ici ou là des travaux de chaussées 
peuvent retarder les bus, mais d’une part il 
faut bien faire ceux-ci et d’autre part, si l’on 
prend l’exemple de Montataire, ce ne sont 
pas les travaux de la rue Romain Rolland qui 
posent le plus de problèmes, puisqu’en fait 
les bus arrivent de Creil avec retard. 
En réalité, malgré des améliorations sur 
Montataire, comme la desserte du parc 
urbain dans la rue Ginisti, ou bien la 
liaison directe avec l’hôpital de Creil, ou 
encore l’extension des horaires le soir à 
partir de la gare, nous le voyons tout cela 
s’est fait dans une trop grande précipita-
tion, sans suffisamment de concertation 
avec les premiers concernés : les usa-
gers. Soulignons que la concertation n’a 

pas été meilleure avec le personnel du 
Stac, les chauffeurs en particuliers.
Monsieur Christian Grimbert, président de 
la Cac, est intervenu fermement auprès de  
Keolis. Pour ma part, j’ai systématique-
ment fait remonter à la Cac les plaintes et  
remarques tout en notifiant mon mécontente-
ment. J’ai même évoqué avec le président la 
possibilité de revenir à la situation antérieure 
du réseau, tout en conservant les modifica-
tions satisfaisantes et en tout état de cause la 
nécessité de la desserte de Magenta.
Au regard de l’émotion et du mécontente-
ment légitimes que nous partageons créés 
par ces changements, j’ai souhaité vous 
tenir informés de la situation. Il est utile 
que nous ayons une connaissance précise 
des difficultés, n’hésitez pas à en faire part 
à la Cac (Communauté de l’agglomération 
creilloise - 24, rue de la Villageoise - B.P 
40081 - 60106 Creil cedex 1. Téléphone : 
03 44 64 74 74) tout en informant la mairie.
Sachez que la municipalité est mobilisée 
pour faire en sorte que l’on retrouve rapi-
dement un réseau de bus et une desserte 
de notre ville plus conforme aux besoins 
des Montatairiennes, des Montatairiens et 
des usagers de l’agglomération.
Je vous prie de recevoir, Madame,  
Monsieur, l’expression de mes salutations 
distinguées. 

Le Maire, Jean-Pierre Bosino 

Lettre à la population
concernant le Stac
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Le
 c

on
seil du coach !

17 adhérents dont 366 femmes en 
2012, près d’une soixantaine de bé-
névoles et trois vacataires, le succès 

notamment féminin de cette association 
ne se dément pas. L’activité de ce club se 
divise en deux pôles principaux : un pôle 
d’activité annuel et un pôle événementiel.
À l’année, l’essentiel des activités program-
mées chaque semaine tourne autour de la 
forme et du bien être corporel : Ener’gym 
Dames, Vita’Gym mixte (pour séniors actifs), 
mais aussi danses, Modern-Jazz, Danse 
Country, Zumba Fitness et… yoga ! A des 
prix défiant toute concurrence au regard de 
ce qui se pratique dans la région. Les cours 
de la professeur de danse, Sylvie Braun, 
sont bondés. Les randonnées pédestres et 
l’activité de l’École de Sport Municipal (ESM) 
rattachée à l’association sont également 

des parts importante de l’activité annuelle : 
l’ESM s’adressant tout particulièrement aux 
jeunes montatairiens pour la découverte des 
différentes pratiques sportives, notamment à 
la base de loisirs de St-Leu.
Pour les grands événements on peut citer  
« le parcours du cœur et du goût » le 15 avril 
dernier ou le partenariat avec Femmes Soli-
daires sur la Journée internationale du droit 
des femmes, le 8 mars. Cette association 
dépasse largement le cadre du sport pour 
intervenir sur des champs citoyen ou édu-
catif : ne ratez pas les cinq jours non-stop 
de manifestations sportives organisées en 
juin ! 

Les cinq jours non-stop
• Mardi 19 juin : Journée équestre en direc-
tion des personnes en situation de handicap
• Mercredi 20 juin, 18h30 : Tournoi amical 
de Badminton – Gymnase Marcel Coene
• Jeudi 21 juin : Découverte du Parc euro-
péen des félins (77)
• Vendredi 22 juin : Descente du Thérain en 
Canoë Kayak
• Samedi 23 juin : Spectacle Modern-Jazz, 
Danse Country, Zumba

Le sport en commun !

4
Entraînement de la zumba à l’Espace de rencontres

L’OMS, c’est l’Office Municipal des Sports. C’est une association 
sportive  qui  travaille  en  complémentarité  avec  le  service  des 
sports de la municipalité. Sa mission : concertation, accompagne-
ment citoyen de la pratique sportive et convivialité.

Renseignement : 
Office Municipal des SportsSalle des sports Marcel CoeneAvenue Guy Moquet, 60160 MontataireTél. : 03 44 24 40 84

oms@mairie-montataire.fr

Résultats 
sportifs

Amis sportifs, cette rubrique vous appartient. 

N’hésitez pas à nous communiquer vos résultats

Gymnastique
FestiGym : comme un air de vacances à l’EMM

Ce Festigym aura lieu le dimanche 24 juin 2012 

de 10h à 18h, dans l’optique de clôturer la saison, 

dans une ambiance festive et conviviale. Parcours 

extérieur, multiples jeux, piste gonflable, chal-

lenge et démonstrations de haut niveau - avec la 

participation d’Amélie Pauffert, du pôle France de 

Marseille -, l’événement est ouvert aux membres 

extérieurs du club.
Gymnase Michel Bouchoux, 32 rue Louis Blanc – 

Montataire
03.44.25.01.12 - montatairegym@gmail.com

Football
22/04 Montataire 

FC2
3-0 Bresles Us 3

22/04 Bresles Us 3 1-3 Montataire 
FC

Athlétisme
Château Thierry 
Championnats de Picardie Semi Marathon

15/04/2012 

21,1 km
Journiaux 

Eric
VE1M 3e

Trail de Beauvais – 26/04/2012

26 km Mignot Boris VE1M 3e

Basket-Ball
05/05 MBB B 60 - 75 Crépy

21/04 Chantilly 91 – 52 MBB A

14/04 Pontpoint 93 – 62 MBB B

14/04
Jsc

St Quentin
85 – 62 MBB A

Cadets : Champions de Picardie ! 1 défaite 

pour 21 victoires 

Agenda MBB
Dimanche 24 juin, grande brocante du MBB de 

8h00 à 20h00
Inscriptions à partir du 1er juin, tous les jeudi et 

vendredi de 18h à 20H, Salle Marcel Coene, avenue 

Guy Moquet - 60160 Montataire
03 44 24 35 76 - brocantemontatairebb@gmail.com

TARIFS : 4 € le mètre linéaire, 3 €70 pour les 

chômeurs (300 exposants attendus)
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« Restez dans le rythme ! » 
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News
> Mardi 19 juin
Journée propreté le 19 juin
Rendez vous est donné à toutes et tous mardi 19 juin pour nettoyer 
les abords des écoles et les espaces publics.
Une animation est prévue ce jour là place de la mairie à partir de 11h.

> Vendredi 22 juin
Inauguration de l’Espace Huberte d’Hoker
Des démonstrations sportives, des animations musicales, des  
témoignages, ponctueront cette manifestation conviviale destinée 
à présenter les nouvelles activités du Centre. Une visite « portes-
ouvertes » des locaux sera présentée et chacun pourra rencontrer 
les animateurs de cet équipement destiné à favoriser la rencontre et 
les échanges entres les habitants, toutes générations confondues.
Rendez-vous sous le Coccimarket à partir de 17h

> Du 25 au 30 juin
Fenêtres ouvertes sur l’École de musique 
et de danse de Montataire
Au programme, la présentation de la création réalisée par l’atelier 
musique et conte animé par Galuppi au Palace le Mardi 26 juin
L’organisation d’une soirée autour des musiques actuelles (ensei-
gnements, répétitions, enregistrement et diffusion) au Studio Mont’ 
le son le Mercredi 27 juin en soirée.
La présentation de l’ensemble des disciplines enseignées et des  
locaux le lundi soir, le mercredi après midi, le jeudi soir, le vendredi soir.
Le samedi matin, un moment de convivialité est prévu avec l’en-
semble des acteurs et des partenaires de l’association.
www.amem60.fr

> En bref…
Des stages sportifs cet été !
Pour les 8/12 : VTT du 9 au 13 juillet, kayak du 16 au 20 juillet, Multi 
activité du 23 au 27 juillet et du 6 au 10 août, varappe du 30 juillet 
au 3 août
Les 12/16 seront accueillis sur 4 semaines de stages : 
inscription du 6 juillet au 3 août 2012.
L’inscription aux stages sportifs aura lieu le mardi 26 juin 2012 
en mairie principale de 17h à 19h après cette date inscriptions au  
service des sports de 9h à 17h.
L’accueil sportif ados réouvrira du 20 au 31 août 2012 : 10h-12h et 
14h-17h, Inscription sur place.

Un stand mobile pour mieux communiquer 
avec vous
La ville qui place au cœur de son action la démocratie participative 
se dote d’un nouvel outil pour rencontrer toute l’année la population.
Le service Communication dispose désormais d’une tente de type 
yourte. Cet espace se veut chaleureux, il sera un pôle d’animation 
public, un lieu d’exposition, un espace de rencontre.
Cet espace a été inauguré lors de sa première présentation au 
public le 17 mai dernier. 

Gymnastique
FestiGym : comme un air de vacances à l’EMM

Ce Festigym aura lieu le dimanche 24 juin 2012 

de 10h à 18h, dans l’optique de clôturer la saison, 

dans une ambiance festive et conviviale. Parcours 

extérieur, multiples jeux, piste gonflable, chal-

lenge et démonstrations de haut niveau - avec la 

participation d’Amélie Pauffert, du pôle France de 

Marseille -, l’événement est ouvert aux membres 

extérieurs du club.
Gymnase Michel Bouchoux, 32 rue Louis Blanc – 

Montataire
03.44.25.01.12 - montatairegym@gmail.com

Football
22/04 Montataire 

FC2
3-0 Bresles Us 3

22/04 Bresles Us 3 1-3 Montataire 
FC

Athlétisme
Château Thierry 
Championnats de Picardie Semi Marathon

15/04/2012 

21,1 km
Journiaux 

Eric
VE1M 3e

Trail de Beauvais – 26/04/2012

26 km Mignot Boris VE1M 3e

Basket-Ball
05/05 MBB B 60 - 75 Crépy

21/04 Chantilly 91 – 52 MBB A

14/04 Pontpoint 93 – 62 MBB B

14/04
Jsc

St Quentin
85 – 62 MBB A

Cadets : Champions de Picardie ! 1 défaite 

pour 21 victoires 

Agenda MBB
Dimanche 24 juin, grande brocante du MBB de 

8h00 à 20h00
Inscriptions à partir du 1er juin, tous les jeudi et 

vendredi de 18h à 20H, Salle Marcel Coene, avenue 

Guy Moquet - 60160 Montataire
03 44 24 35 76 - brocantemontatairebb@gmail.com

TARIFS : 4 € le mètre linéaire, 3 €70 pour les 

chômeurs (300 exposants attendus)

Rappel : séjours été
- Un séjour découverte à Berlin du 7 au 14 juillet
- Un séjour culturel à Avignon du 18 au 26 juillet
- Deux séjours sports montagne à Luz Saint Sauveur du 31 
juillet au 6 août et du 11 au 18 août 
Dossiers d’inscription à retirer au PAIJ, du lundi au vendredi 
de 14 h à 18 h.

Appel à candidature 
Séjour d’échange : Finsterwalde / Montataire / Dheisheh
Souvenez-vous de la Fête du Jumelage organisée l’an-
née dernière ; elle avait réuni des jeunes palestiniens de 
Dheisheh, des jeunes allemands de Finsterwalde, et des 
jeunes montatairiens…
Cet été, les jeunes de Finsterwalde invitent à leur tour, du 20 
au 27 août 2012, une délégation de jeunes de Dheisheh et 
un groupe de 6 jeunes montatairiens pour une rencontre de 
solidarité et d’échange international autour de l’événement 
annuel allemand « La fête des chanteurs » .
Si vous avez entre 18 et 25 ans, avec une bonne maîtrise de 
l’anglais et / ou de l’allemand, vous pouvez contacter le PAIJ 
jusqu’à 22 juin.

Coordonnées de l’association Jade
Jeunesse Activités Développement Éducatif
Espace Fernand Léger - 3 bis rue de Condé - 60160 Montataire

Standard : 03 44 28 09 30
Point Écoute : 03 44 27 88 65 ou 06 08 54 04 49
Fax : 03 44 28 20 38
jade@associationjade.com

Tout le personnel de Jade à une pensée particulière 
pour Mickael Faveraux, qui nous a quitté bien trop tôt.
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Je ramasse les crottes 
de mon chien…

“Parce que moi, 
j’ai compris !” 
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